

27° La Tribune de Genève du 12 jan 08 suite Prix de la République française

Une ONG lausannoise gratifiée d'une médaille française pour son action

PRIX | 00h09 L'Association Vivere a reçu, hier, la médaille du Prix 2007 des droits de l'homme de la République française. Le jury a voulu récompenser l'ONG pour son rôle mené dans le cadre de la lutte contre la traite des êtres humains.



FLORIAN CELLA | Michel Hoffman souhaite créer une structure indépendante aux Emirats.

JULIEN PEREZ | 12 Janvier 2008 | 00h09

«Ce prix est un formidable tremplin pour faire connaître la problématique de la lutte contre le trafic des êtres humains.» Si Michel Hoffman reste assez réservé quant à la reconnaissance du travail accompli par son association, le président de Vivere ne cache pas sa satisfaction de voir la cause des victimes de la traite des femmes gratifiée par le pays des droits de l'homme.

L'ONG a été distinguée pour son action originale aux Emirats arabes unis. En partenariat avec les autorités émiratis, l'association a rapatrié de nombreuses femmes victimes de la prostitution. En diffusant un savoir-faire et des compétences en matière de lutte contre le crime organisé, Michel Hoffman souhaite, à terme, créer une structure indépendante de Vivere sur place.

Informations sur www.vivere.ch
